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Anreise aus organisatorischen Gründen mit dem Uber - es stehen noch einige weitere
Termine an, quer durch die Stadt verteilt. Parken vor Ort in der Lassallestraße 9 wäre dazu
aus meiner Erfahrung eher kompliziert. Übliche Sicherheitskontrollen beim Zutritt.

Bereits um 9.30h bei meinem Eintreffen sind einige Aktionäre vor Ort und man erfreut
sich am Austausch bei EINEM Kipferl (gegen aufgedruckten Bon auf der Stimmkarte),
sowie Kaffee, Mineralwasser und gegen weitere Bons auch Pago.

Um 10.03h, wie auch bei der ordentlich HV zur Eröffnung, kurze Filme zum
Unternehmen und der aufgebauten Infrastruktur “vom Bodensee bis zum Schwarzen
Meer”.

Anschließend Eröffnung der außerordentlichen Hauptversammlung durch
Aufsichtsratsvorsitzende Edith Hlawati. Wie in der Tagesordnung ersichtlich, soll es
heute nur um die Abspaltung der Infrastruktur (Sendemasten etc.) gehen. Hier der
Link zur Einberufung mit Tagesordnung zum besseren Überblick:
https://cdn1.a1.group/final/de/media/pdf/aoHV2023_Einberufung_samt_Tagesordnung.
pdf

Frau Hlawati freue sich sehr unsere Aktionäre und Aktionärinnen wieder persönlich in der
Firmenzentrale begrüßen zu dürfen und es bedeute ihr viel, dass sich trotz der Ferienzeit so
viele Zeit genommen haben zu kommen. Man habe sich den Termin sehr gut überlegt, wollte
offensichtlich den Zeitraum mitten in der Ferienzeit meiden, es sei aber auf Grund der
terminlichen Abwicklung der Abspaltung nach Abwägung so am Besten gewesen.

Nach herzlicher Begrüßung folgen die üblichen Formalien sowie der Hinweis auf den
Livestream. Ich empfehle die Aufzeichnung der einleitenden Filme und öffentlichen
Übertragung (Reden) hier anzusehen - auch alle weiteren Dokumente inkl.
Beschlussvorschlag können hier übersichtlich abgerufen werden:
https://www.a1.group/de/ir/20661#

CEO Thomas Arnoldner begrüßt in weiterer Folge die Aktionäre herzlich und dankt für
das zahlreiche Erscheinen. Es folgen genauere Erläuterungen zur Abspaltung.

Funktürme haben die Aufgabe, Antennen für den Mobilfunk zu tragen.

Aktive Komponenten bleiben bei A1, passive Elemente (Fundament, Turm, ..) werden
abgespalten und würden erhebliches Wertschöpfungspotenzial schaffen.
Funktürme hätten ein sehr sicheres, planbares Geschäftsmodell, welches auch
entsprechend attraktiv an der Börse gesehen würde. Die neue Gesellschaft EuroTeleSites
AG wird dann an der Wiener Börse gelistet sein.
Abspaltung 4:1

Abspaltung schafft Vorteile für alle relevanten Stakeholder:

Vorteile für Funkturmgesellschaft:
● Möglichkeit, Mobilfunktürme effizienter zu nutzen.
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● Positionierung: unabhängige Funkturmgesellschaft mit starker Marktposition in
Österreich und CEE.

Vorteile für die Aktionäre
● Aktionäre erhalten einen zusätzlichen Aktientitel.
● Funkturmgesellschaften sind am Markt höher bewertet als klassische Telcos.
● Möglichkeit einer eigenen Investitionsentscheidung für/gegen

A1/Funkturmgesellschaft.

Vorteile für die Umwelt
● Bei Errichtung: Weniger Stahl, Beton, CO2 sowie geringere Bodenversiegelung
● Im Betrieb: Geringerer Energieverbrauch, weniger CO2
● Landschaftsschutz

Weitere Erläuterungen empfehle ich der übersichtlich gestalteten Präsentation zu
entnehmen, um den Bericht hier kompakt zu halten:
https://cdn1.a1.group/final/de/media/pdf/HV-Pr%c3%a4sentation_2023_DE.pdf

Präsenz: 406 Aktionäre + Vertreter

Div. Wortmeldungen

Auf Grund der Kürze der angesetzten Tagesordnungspunkte sei kein Buffet vorgesehen.

Abstimmung.

Eindrücke siehe Fotos, Aufnahmen im Plenarsaal wurden vor Beginn der ao. HV. gemacht.

Um 12.10h musste ich leider auf Grund weiterer terminlicher Verpflichtungen die HV
frühzeitig verlassen.

—
📌 Blog mit Berichten weiterer Hauptversammlungen: https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/

Disclaimer: Alles ohne Gewähr, aber nach bestem Gewissen. Keine Anlageempfehlung, nur Austausch unter Privatanlegern.
Ich bin an dem Unternehmen beteiligt. Freue mich auf Austausch!!!
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